



1980 10 le 14 La création ne relève pas de vos efforts..

Visiteur : En présence de Sri Nisargadatta Maharaj il n'y a plus de questions !

« Vous pensez que tous vos doutes sont dissipés ... !
Ce jour est pourtant loin ; attendez un peu ils vont revenir ! »

Visiteur : Swamiji pourrait-il nous suggérer un moyen d'atteindre la béatitude ? « J'ai un remède très simple, ce remède est : je ne suis pas le corps.

Si le monde était réel, il pourrait exister un moyen, une sorte de traitement, **mais le monde étant irréel, tout ce que vous pourriez faire ne servirait à rien.**

Malgré tous vos efforts vous ne distinguez qu'un chaos généralisé et vous ne pouvez pas l'arrêter car il est dans un état continu de flux.

Cet ensemble n'est pas réel.

Après avoir écouté ces entretiens avez-vous acquis et mis en réserve un nouveau savoir ou au contraire celui que vous possédiez s'est-il dissous ? »

Visiteur : Si tout est dissout puis-je emporter Sri Nisargadatta Maharaj avec moi ?

« Je suis comme la ville de Bombay, pouvez-vous emporter la ville de Bombay avec vous ?

Cette expérience que vous avez du monde vous arrive spontanément et non pas à la suite de vos efforts.

Même la compréhension du Maître doit se produire spontanément.

Rien ne s'arrêtera.

L'ensemble du processus se déroule en-dehors de toute intervention, toutes les actions participant à la conduite du monde sont déjà en marche.

Le processus de création de millions de corps est déjà en train de se dérouler dans l'espace.

De l'herbe sauvage est formé le grain qui nous nourrit, dans ces grains La Présence « je suis » est déjà présente à l'état latent.

Le message téléphoné « Allô je suis, allô je suis » est déjà là dans ce grain de nourriture.

Ce n'est que lorsque vous avez créé quelque chose à la suite de vos propres efforts que vous pouvez le détruire – mais la création ne relève pas de vos efforts. »